

令和6年1月の標語

安全・健康 変わらぬ願い

年末年始も 無災害!!

只今

業務中 無事故 平成30年7月19日より1980日継続中

通勤中 無事故 令和5年1月16日より339日継続中

体調管理に振り回された1年でしたね。お疲れさまでした!

年末年始は普段会わない方との交流があるかと思いますが、

基本的な感染対策は継続していきましょう!!

今年もありがとうございました。良いお年をお迎えください。



12月10日「わがまちクリーン大作戦」に、
本社のメンバーで参加しました。

「わがまちクリーン大作戦」は、西宮市で毎年6月と12月にまちの美観を損ねるタバコの吸殻や空き缶などの散乱ごみを一掃するため、西宮市環境衛生協議会、西宮市ごみ減量等推進員会議と共催して実施するものです。ごみの回収には、球温暖化の原因となるCO2削減と石油資源の節約を可能としたバイオマス由来プラスチックが10%以上使用された「わがまちクリーン大作戦専用袋」を使用しております。

参加者も増加傾向にあり、今回は489団体32,145人の参加で、72.54tのごみを回収することができたとのことでした。

——— 人、建物、街がすこやかであるために ———

 株式会社双葉化学商会